

Corey HART

a tourné le dos au malheur

« Je suis dans la plus belle saison de ma vie, dit-il. Je n'ai jamais été aussi bien dans ma peau, et ce, dans tous les domaines. » Corey Hart, deux ans jour pour jour après la sortie de l'album marquant son retour, remet ça avec *Jade*.



MANON GUILBERT
CHANSON

Enregistré chez lui à Nassau, (« C'est plus pratique, je dors dans mon lit »), au Compass Point, studio célèbre où ont enregistré avant lui les Rolling Stones, Lenny Kravitz, The B-52's, Roxy Music et une foule de vedettes du reggae, *Jade* reflète le bonheur. « Le précédent, dit-il, était marqué par l'angoisse, la tristesse de la rupture avec ma femme, à qui d'ailleurs je l'avais dédié. »

Corey Hart revenait, avec cet album, après cinq années de silence, période pendant laquelle il a pris le temps de réfléchir à sa vie d'artiste, au succès et à tout ce que cela implique.

Le poids du succès

« Les circonstances étaient toujours exagérées. Le succès change les choses dramatiquement. C'était lourd à supporter. Partout où j'allais, des centaines de fans me guettaient. Je devais emprunter les sorties de secours de tous les hôtels. Ce n'est plus la même chose maintenant. Je suis mieux dans ma peau. Ce que j'ai vécu à ce moment m'aide beaucoup. »

« Le métier m'avait choisi, ensuite je l'ai accueilli. Je sais maintenant que je serai toujours un écrivain de chansons. »

Un an jour pour jour

Le 31 octobre de l'an dernier, Corey Hart s'est installé au piano pour entreprendre la création de ses nouvelles chansons. Sans trop savoir ce qu'il avait à raconter, il a regardé le calendrier et les premiers mots qu'il a écrits étaient : « *I think it's Halloween night, tonight. Monsters climb my wall. Chimera in sight, no fright, revelations after all.* » Ces phrases composent le premier paragraphe de *You and I*, une des chansons du nouvel album.

« J'étais prêt. J'ai écrit cinq chansons en une semaine. La première est toujours la plus difficile et, par la suite, ça déboule. C'est comme si je cultivais les idées pendant de longs mois. Je les garde en moi pendant un temps et, ensuite, j'ouvre les portes. »

Corey Hart aime la proximité de sa femme, Julie Masse, et de ses deux filles, India et Dante, âgées de trois ans et dix mois. C'est avec elles qu'il écrit, qu'il compose. Elles sont présentes 24 heures sur 24. Julie et Corey se disent très maman et papa poules. Ils confient rarement la garde de leurs petites à d'autres. C'est en famille qu'ils sont allés tourner à Mexico les clips *Là-bas* et *So Visible*.

Jade est donc très personnel et respire le contexte familial dans lequel il a été écrit. Corey Hart le qualifie de romantique, positif et honnête, plus *up tempo* et surtout moins angoissé.



Julie Masse, absente de la scène depuis quatre ans, a choisi de chanter en duo avec son amoureux.

À la suggestion de Vito Luprano, de Sony Musique, tous deux sont finalement tombés d'accord sur le choix de la chanson *Là-bas*, de Jean-Jacques Goldman.

Mais, précise par ailleurs Julie Masse, qui rencontre les journalistes pour la première fois depuis qu'elle a effectué son chant du cygne, il n'est pas question de retour. « J'aime jouer le rôle de choriste. Je travaille avec des gens avec lesquels j'aime travailler. Le duo *Là-bas* s'est fait à la maison. C'était bien. J'aime chanter, et ce que je fais me satisfait. Je suis très heureuse de vivre de cette façon. »

« Si j'ai quitté la scène et ce métier, c'est que je le ressentais très fort à l'intérieur de moi. Je me sentais mal. La critique me pesait lourd. En quatre ans, ça ne m'a pas manqué une seconde. Je chante et je reçois ce dont j'ai besoin. Je suis remplie de ce que je vis avec Corey et les enfants. Je suis très heureuse. »

Sur le choix de la chanson, Corey et Julie ont hésité, arguant qu'elle parlait de rupture et ne reflétait pas du tout leur relation amoureuse. Ensemble, ils considéraient que ça sonnait faux.

« Peut-être est-ce la seule chanson en duo que nous ferons, je ne voulais pas que ça soit si loin de nous. Finalement, on m'a convaincue que ce n'était qu'un rôle, que j'avais probablement chanté bien des histoires qui n'étaient pas les miennes. »

Julie sera sur scène avec Corey Hart pendant la prochaine tournée. India et Dante suivront leurs parents aux quatre coins du monde.

« Si je veux d'autres enfants? Bien sûr, nous en voulons quatre! »

Julie MASSE

en duo avec son amoureux